
Nach Aufruf der Vorlage verliest Herr Kluckhuhn: 

„Ergänzend informiert der Fachdienst 63, dass sich kurzfristig folgende formale Änderungen 

seitens des Leitprojektes ergeben haben: 

- Ergänzend zur Süderelbe AG wird sich ein Landkreis aus der Süderelbe Region betei-

ligen. 

- Daher erfolgt die Gesamtantragstellung eine Förderperiode später. 

- Damit verschiebt sich der voraussichtliche Projektbeginn von Juli 2021 auf Oktober 

2021. 

 

Alle Änderungen haben keinen Einfluss auf Projektinhalt und auf Fördermittelhöhe- und För-

dermittelverwendung.“ 

 

Herr Hahn erkundigt sich nach einer Sinnhaftigkeit bei dem in der Vorlage gewählten Ver-

fahren. Er stellt sich die Fragen, ob durch das Verfahren ein Mehrwert erzielt wird oder ob das 

Projekt auch ohne Konzept und somit auch ohne externe Begleitung hätte beginnen können. 

 

Es wird von Herrn Kluckhuhn vorgeschlagen, dass aufgrund der noch bestehenden fachlichen 

Fragen kein Votum abgegeben wird. 

Mit diesem Vorschlag sind die Ausschussmitglieder einverstanden. 

 

Die Verwaltung wird um Beantwortung der Fragen bis zur Ratsversammlung gebeten. 


